
 

 

 

Sobre la caducidad y destrucción de 14 millones de vacunas
COVID.

 

 

      A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambronero Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al

amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento

de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta

por escrito, sobre la caducidad de 14 millones de vacunas COVID cuyo valor

estimado supera los 218 millones de Euros y su destrucción.

Congreso de los Diputados, a 20 de diciembre de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.

La  Agencia  Española  de  Medicamentos  reconoce  que  casi  14  millones  de

vacunas  contra  el  COVID  han  caducado  desde  el  inicio  de  la  campaña  de

vacunación. El valor estimado de estas dosis podría alcanzar los 220 millones de

Euros,  cosa  que  supondría  un  evidente  descontrol  en  la  adquisición,

administración y logística de estas dosis, con pérdidas millonarias para las arcas

públicas.

Las compañías suministradoras están llevando un oscurantismo muy llamativo a

la hora de publicar sus ventas a los estados, lo cual sin duda no ayuda a conocer

las nefastas políticas que han sido llevadas a cabo y las que van a ser ejecutadas

en próximos ejercicios presupuestarios. Para el ejercicio del año que viene van a

ser destinados 1.116 millones de Euros para vacunas. Debido a esto solicito al

Competencia Competencias de la Cámara
Subcompetencia Control e información
Tipo Expediente 184-Pregunta al Gobierno con

respuesta escrita.



Gobierno que dé respuesta a estas cuestiones:

1.¿Cuántas dosis o vacunas COVID han caducado en los almacenes de Sanidad

(Estatal) desde que inició la campaña de vacunación en 2020? ¿Cuántas dosis

han sido destruidas y cuántas han sido donadas por el Estado español desde esa

fecha?

2.¿Cuántas vacunas COVID ha previsto adquirir el Ministerio de Sanidad para el

año 2023 y de qué compañías?

3.¿Va a responder algún responsable del Ministerio de Sanidad de las millonarias

cantidades de dinero público dilapidado en la adquisición de estas vacunas no

usadas? ¿Va a dimitir la Ministra de Sanidad por este escándalo?

Pablo Emérito Cambronero Piqueras.

Diputado del Grupo Parlamentario Mixto.

 

Fdo.: Pablo CAMBRONERO
PIQUERAS

Diputado




